
 

FM.クマガヤ株式会社 第 6 回番組審議会議事録 

 

 

1 開催年月日 令和 2 年 7 月 30 日(木)12 時 00 分～13 時 00 分 

 

 2 開催場所 和とう 肥塚店 

 

3 委員出席 

委員総数  5 名 

出席委員数 4 名 

出席委員  長谷川 隆一 

          小林 義治 

    山下 祐樹 

内田 百合子 

放送事業者側出席者 宇野 元英 

高井 昭博 

 

4 議 題 

(1) 審議番組の放送内容について 

(2) 次回の開催日程 

(3) その他 

 

5 議事の概要 

放送及び、局全般についての意見を求めた。 

 

6 審議内容 

(1) 審議番組の放送内容について 

審議番組 

番組名 「みんなに届け！先生たちからのメッセージ」 

放送日時 5 月 14 日(木)12 時 00 分～12 時 54 分 

担当パーソナリティ 新井 弘美 

 

 

 

 



(委員)  先生が次から次へと登場し、とても良かった。 

(委員)   出演順はどうやって決めたのか？ 

(事業者) 当初は熊谷の代表校６校でとのことだったが、5/12（放送開始２日前）の校長会で

全校 45 校参加できないかという話になり、急遽、教育委員会のご協力のもと、日程

調整をした。 

(委員)  話すのが得意な先生と苦手な先生がいて、それを引き出すのが大変そうだと感じた。 

(事業者)  どちらの先生も出演前は一様に「授業とラジオは勝手が違うので喋れないです」と

おっしゃっていたが、出演後は「楽しかった」とおっしゃっていただけた。 

     校長先生方からは「学校のとっておきを出すから」と人選も工夫していただけた。 

     また、どの学校にも学校メールで宣伝いただけた。 

(委員)  私のもとにも届いた。そういった保護者の方への情報出しは大きい。 

 (事業者) 在校生や保護者の方だけではなく、卒業生の方からのメールも多数届いた。 

 (委員)  学校によって特色が異なるが、自分が関係する学校以外のことは知らないのが普通。 

      自分の学校では当たり前である取組が実は凄いと思うことができたのでは。 

(委員)  どの学校も同じような取組をしていると思っていたが、そうでなくてビックリした。 

(事業者) 今回、そのご意見が多かった。 

(委員)  もし、どの学校も給食の時間が一緒であれば、その時間に今回の企画と同様、各学校

リレーでラジオに出演してもらい、全校で流してもらえたらおもしろいと思う。 

(事業者) 今後の展開として、今度は生徒の皆さんにも出演してもらいたい。 

(委員)  今回の審議番組の担当パーソナリティである新井さんの保護者としての目線からの

導入やまとめ方がとても良かった。 

(委員)  パーソナリティが説明し過ぎにも感じた。先生から言葉を引き出したほうがいい。 

(事業者) 今後のゲスト対応の参考にしたい。FM クマガヤの課題である。 

(委員)  聴取者から疑問質問も受け付けられたらいいと思う。 

 

 

 

(2) 次回の開催日程 

     10 月下旬を予定。 

 

(3) その他 

各委員にその他意見を求めたが、他になかったので閉会した。 

 

7 審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日 

審議番組の制作会議を実施し、番組構成の協議を行った。(令和 2 年 8 月 10 日) 

 



８ 審議機関の答申又は意見の概要の公表 

公表の方法 

⓵自社放送 

⓶自社ホームページ(https://fmkumagaya.com)への掲載 

⓷事務所への据え置き 

公表の内容 

審議内容の要約 

 

９ その他参考事項 

特になし。 


